

#2 - 30.09-1998

Seit 65 Jahren verheiratet

Christina und Karl Lorenz feiern bei einem Glas Wein „Eiserne Hochzeit“



65 Jahre durch dick und dünn: Zahlreiche Gäste, darunter Landrat Schick (l.), gratulierten dem Jubelpaar. Bild: Torsten Zimmermann

m. NACKENHEIM – Das seltene Fest der „Eisernen Hochzeit“ feierten die Eheleute Christina und Karl Lorenz aus Nackenheim. Landrat Claus Schick gratulierte zum großen Ereignis mit einem Pflanzenarrangement und übermittelte die Glückwünsche von Bundespräsident Roman Herzog. Der Kreischef merkte an, daß er nicht oft einen 65. Hochzeitstag besuche. Sein Wunsch, das „eiserne Paar“ möge noch viele gemeinsame Jahre bei guter Gesundheit verbringen. Bei einem Glas Nackenheimer erzählten die Eheleute aus vergangenen Zeiten. Für die VG gratulierte der Beigeordnete Sigbert Weber. Die Glückwünsche der Nackenheimer übermittelte Bürgermeister Bardo Kraus.